

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### 1.1. Latar Belakang

Anggaran merupakan kebutuhan yang tidak bisa lepas dari suatu kegiatan perencanaan dalam organisasi. Anggaran merupakan salah satu komponen penting bagi setiap perusahaan. Anggaran berfungsi sebagai perencana dan pengendali bagi keberhasilan perusahaan. Menurut Sundari (2015) anggaran merupakan rencana kegiatan rinci yang terdiri dari sejumlah target yang akan dicapai oleh suatu organisasi yang dinyatakan dalam bentuk keuangan atau angka-angka dari suatu kebijaksanaan suatu organisasi yang harus dicapai pada suatu periode. Maka dari itu, anggaran harus benar-benar dirancang sebaik mungkin agar semua yang direncanakan dapat direalisasikan sesuai anggaran dan dilaporkan sebagai bentuk pertanggung jawaban organisasi.

Umumnya setiap perusahaan memiliki anggaran sebagai acuan kegiatan kedepannya. Keberhasilan perusahaan tidak mungkin tercapai jika tidak memiliki perencanaan yang baik. Perencanaan yang baik akan tercermin pada sistem penganggaran yang baik dan terkoordinasi. Oleh karena itu, dilakukan penyusunan anggaran dalam setiap perusahaan. Penyusunan anggaran merupakan suatu kegiatan yang penting dalam suatu perusahaan, dan anggaran dapat dijadikan pedoman untuk melakukan aktivitas perusahaan guna untuk mencapai tujuan perusahaan, karena anggaran merupakan alat yang efektif bagi perusahaan untuk melakukan perencanaan dan pengendalian atas aktivitas perusahaan sesuai fungsi anggaran menurut Sundari (2015).

Penyusunan anggaran mempunyai arti penting bagi pemerintah dalam membantu kelancaran roda pembangunan dan memberikan isi dan arti kepada tanggung jawab pemerintah daerah khususnya, sehingga tercipta perencanaan dan pelaksanaan yang efektif. Untuk menghasilkan penyelenggaraan anggaran yang efektif dan efisien, tahap persiapan atau perencanaan anggaran merupakan salah satu faktor yang harus diperhatikan. Namun demikian, tahap persiapan atau penyusunan anggaran harus di akui memang hanyalah salah satu tahap penting dalam keseluruhan siklus atau proses anggaran tersebut.

Dalam melakukan penyusunan anggaran perlu diperhatikan pendapatan dari satu organisasi yang terbentuk, sebagai pedoman dalam melakukan penyusunan anggaran dalam satu periode. Sebuah perusahaan pasti memiliki pendapatan, baik diterima atas penjualan suatu barang maupun jasa. Pendapatan merupakan salah satu unsur yang paling utama dari pembentukan laporan laba rugi dalam suatu perusahaan. Pendapatan sangat berpengaruh bagi kehidupan perusahaan, semakin besar pendapatan yang diperoleh maka semakin besar kemampuan perusahaan untuk membiayai segala pengeluaran dan kegiatan-kegiatan yang akan dilakukan oleh perusahaan. Selain itu pendapatan juga berpengaruh terhadap laba rugi perusahaan yang tersaji dalam laporan laba rugi. Pendapatan merupakan tujuan utama dari terciptanya suatu perusahaan. Pendapatan merupakan faktor penting dalam operasi suatu perusahaan, karena pendapatan akan mempengaruhi tingkat laba yang diharapkan akan menjamin kelangsungan hidup perusahaan.

PT. Semen Padang merupakan salah satu perusahaan manufaktur yang bergerak dalam bidang produksi semen dan merupakan salah satu perusahaan

terbesar di Sumatera Barat. Semen yang diproduksi tidak hanya dijual di Indonesia saja, bahkan telah menembus pasar Asia seperti Singapura, Philipina, Vietnam dan Myanmar. Sebagai salah satu perusahaan manufaktur terbesar di Sumatera Barat, PT Semen Padang tentunya memiliki transaksi dan kegiatan operasi yang skalanya dapat dikatakan besar. Untuk itu PT Semen Padang melakukan perencanaan terhadap semua kegiatan yang akan dilakukan. Dengan demikian kegiatan operasi perusahaan dilakukan dengan berpedoman pada anggaran yang telah disusun atau direncanakan sehingga kegiatan operasi yang akan dilakukan perusahaan menjadi terstruktur dan terarah. Selain itu anggaran ini akan digunakan sebagai salah satu indikator penilaian kinerja perusahaan. Dan PT Semen Padang pastinya memiliki pendapatan yang besar, untuk mencapai pendapatan yang konstan maka diperlukan penyusunan anggaran. Dari latar belakang diatas, maka penulis tertarik membahas **Penyusunan Anggaran Pendapatan Pada PT. Semen Padang.**

## **1.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, penulis mencoba untuk melihat dan membahas bagaimana Penyusunan Anggaran Pendapatan pada PT Semen Padang.

## **1.3. Tujuan**

Adapun tujuan dilaksanakannya penelitian pada PT Semen Padang yaitu, untuk mengetahui Penyusunan Anggaran Pendapatan pada PT Semen Padang.

## **1.4. Manfaat**

Dari pembahasan ini, manfaat yang bisa diambil dari kegiatan magang yaitu:

#### **A. Bagi PT. Semen Padang**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan ataupun sumbangan pemikiran bagi instansi untuk dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam meningkatkan kinerja perusahaan.

#### **B. Bagi peneliti**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi serta menambah wawasan bagi peneliti dan juga sebagai bahan perbandingan atas penelitian yang serupa sehingga dapat dijadikan acuan atau referensi.

### **1.5. Metode Pengumpulan Data**

#### **A. Studi Perpustakaan**

Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan mendatangi perpustakaan, kemudian membaca melalui buku, jurnal, dan internet tentang anggaran, pendapatan dan proses penyusunan anggaran secara umum.

#### **B. Studi Lapangan**

Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara mendatangi langsung PT. Semen Padang untuk mendapatkan data yang diperlukan, baik melalui wawancara dengan pihak yang bersangkutan maupun observasi langsung.

### **1.6. Sistematika Penulisan**

Sistematika yang digunakan dalam penulisan laporan ini terdiri dari lima bab yang disetiap bab dibagi menjadi sub bab yang menjadi kesatuan kerangka pemahaman masalah dengan rincian sebagai berikut:

## **BAB I : PENDAHULUAN**

Bab ini akan menjelaskan tentang latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, metode pengumpulan data, dan sistematika penulisan.

## **BAB II : LANDASAN TEORI**

Bab ini menjelaskan tentang teori yang berkaitan dengan penyusunan anggaran pendapatan, yang dimulai dari pengertian anggaran, fungsi anggaran, tujuan anggaran, jenis anggaran, pengertian penyusunan anggaran, pengertian pendapatan, karakteristik pendapatan, klasifikasi pendapatan.

## **BAB III : GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

Bab ini menjelaskan mengenai hal yang berkaitan dengan PT. Semen Padang yang mencakup sejarah PT. Semen Padang, visi, misi dan budaya PT. Semen Padang, logo PT. Semen Padang, lokasi PT. Semen Padang, produk-produk PT. Semen Padang, kegiatan operasional PT. Semen Padang, dan struktur organisasi PT. Semen Padang.

## **BAB IV : PEMBAHASAN**

Bab ini menjelaskan tentang prosedur penyusunan anggaran pendapatan pada PT. Semen Padang.

## **BAB V : PENUTUP**

Bab ini menjelaskan tentang kesimpulan dan saran-saran yang dapat dipertimbangkan dalam penyusunan anggaran pendapatan pada PT. Semen Padang.

